

Wir trauern um unser langjähriges Mitglied Enrico Pawel

27.06.2024 20:16 von Michael Buttlinger



Am Sonntag, den 23. Juni 2024 ist unser langjähriges Mitglied Enrico Pawel nach einem tragischen Unfall verstorben.

Unser tiefes Mitgefühl gehört seiner Familie und den Angehörigen. Wir dürfen Rico als geselligen und lustigen Menschen bei unseren Fahrten nach München oder Fanclub Veranstaltungen in Erinnerung behalten und ihm stets ein ehrendes Gedenken bewahren.

Ruhe in Frieden Rico (Brathahn)!